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Os delegados de Mogi 
Mirim, presentes na 17ª 
Conferência Nacional de 
Saúde, que está sendo re-
alizada em Brasília (DF), 
elogiaram a diversidade 
do encontro e os temas que 
estão em debates nesses 
quatro dias do evento. O 
professor João Pedro Ri-
caldes, a dentista Clarisse 
Chabregas e a enfermeira 
Viviane Negretto Bandiera, 
representando os usuários, 
os trabalhadores em Saúde 
e os gestores, respectiva-
mente, são os delegados 
mogimirianos presentes na 
conferência, que começou 
no último domingo (2). 

Férias escolares: Renovias alerta para 
os riscos de empinar pipas perto das 

rodovias

São Paulo sem Fogo entra na 
fase vermelha e Prefeitura faz 

reunião para discutir estratégias 
para o período de estiagem em 

Mogi Guaçu

Festival de Inverno de Amparo começa na sexta-feira com 
Família Lima, o grupo Barra da Saia e Sambô

Representantes 
de Mogi 

Mirim estão 
presentes à 17ª 
Conferência 
Nacional de 

Saúde
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O Festival de Inverno da 
Estância de Amparo (SP) 
começa oficialmente na noi-
te de sexta-feira, 7 de julho, 
e traz como atrações prin-
cipais na primeira semana 
Família Lima, Barra da Saia 
e Sambô no Palco Vozes 
localizado na Praça Pádua 
Salles, no Centro da cidade. 
Com uma programação que 
se estende até o dia 23 de 
julho, o festival contará com 
eventos diários, num total 
de 117 atrações, entre shows 
nacionais, apresentações 
teatrais, de dança, mostra 
de artes plásticas e oficinas 
em três semanas de imersão 
completa na cultura local e 
regional.

O evento é uma realiza-
ção da Prefeitura Municipal 
da Estância de Amparo e 
é considerado o maior da 
categoria oferecido gratui-
tamente no Estado de São 
Paulo. 

Entre os meses de junho e outubro é ativada a fase 
vermelha da Operação São Paulo sem Fogo e as ações 
de combate a incêndios e de fiscalização são priorizadas, 
assim como são reforçadas as estratégias de campanhas 
preventivas.

Neste mês de julho, o mercado brasileiro de flores, 
plantas, acessórios para decoração de festas e ambien-
tes, paisagismo e jardinagem tem um grande encontro 
marcado para fomentar a profissionalização do setor, 
discutir tendências, conhecer novidades e investir em 
capacitação e troca de experiências.

No domingo, 9 de julho, a Secretaria Municipal de 
Cultura promove a 2ª edição do Rock no Rio Mogi 
Guaçu, no Parque dos Ingás, das 12h às 21h. Serão 
nove horas de muito rock and roll e de entretenimen-
to e lazer para toda a família. O evento é realizado 
em comemoração ao Dia Mundial do Rock, data 
celebrada em 13 de julho.

As férias escolares de julho chegaram e muitas crianças e adolescentes não veem a 
hora de brincar com os amigos. E embora as brincadeiras tecnológicas – na frente de 
tablets, celulares e computadores – estejam na preferência de crianças e adolescen-
tes, ainda há quem opte pelas brincadeiras mais tradicionais, como empinar pipas.

A brincadeira é muito divertida, sim! Mas, alguns cuidados devem ser tomados 
para evitar acidentes. Isso porque, a prática de empinar pipas pode esconder riscos 
à segurança quando praticada em locais impróprios. Empinar pipas às margens de 
rodovias, assim como em avenidas movimentadas, é muito arriscado.

Enflor e Garden Fair agitam o 
mercado de flores, decoração 

e paisagismo em julho

2ª edição do Rock no Rio 
Mogi Guaçu acontece no 

domingo, 9 de julho

Prefeito 
participa de 

Sessão Solene 
de entrega 

de Título de 
“Cidadão 

Pedreirense” 
ao Professor 

Mestre 
Diretor da 
UNIFAJ 
Flávio 

Fernandes 
Pacetta

Futsal e Vôlei 
de Artur 
Nogueira 

avançam para 
as quartas 
de finais 

dos Jogos 
Regionais

As equipes de Futsal 
sub21 e Vôlei Masculino 
Livre de Artur Nogueira 
estão com ótimos de-
sempenhos nos Jogos 
Regionais 2023. Ambas 
as equipes conquistaram 
o título na edição anterior 
e continuam demons-
trando talento, garantin-
do vagas nas quartas de 
finais da competição.
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A Câmara Municipal 
de Pedreira realizou na 
noite de 29 de junho, 
a 2ª Sessão Solene de 
2023, para a entrega 
do Título de “Cidadão 
Pedreirense”, ao Pro-
fessor Mestre Diretor 
da UNIFAJ – Centro 
Universitário de Jagua-
riúna, Flávio Fernandes 
Pacetta. 
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Hoje, contarei uma 
história muito especial, 
a trajetória do empresá-
rio Gabriel Augusto Po-
cobello Santos, pai e um 
empresário apaixonado 
pelo ramo gráfico na ci-
dade de Mogi Mirim. Ga-
briel nasceu, em nossa 
cidade, em 1976, e des-
de pequeno teve contato 
com o universo gráfico, 
pois era a profissão de 
seu pai. Enquanto cres-
cia, o empresário foi se 
encantando com a área, 
porém trabalhou por 3 
anos no ramo da contabi-
lidade, no Escritório Moji 
e, durante esse período, 
teve a oportunidade de 
aprender lições valiosas 
e grandes experiências 
que proporcionaram seu 
diploma de Técnico em 
Contabilidade, mas que 
acabou não exercendo. 

No ano de 1994, o 
empresário Gabriel vol-
tou para o ramo gráfico 
e começou a trabalhar 
com o pai na Gráfica Jobi 
e 4 anos depois, com o 
conhecimento e com a 
experiência adquiridos, 
ficou sócio de 50% da 
gráfica. Ele conta que 
sem dúvida alguma, seus 
pais foram as pessoas 
que lhe ensinaram sobre 
valores, autoconfiança e 
persistência, elementos 
essenciais para o suces-
so e que permitiu que ele 
não desistisse nunca. O 
empresário também re-
velou, durante nossa en-
trevista, que desde o iní-
cio, quem mais o auxiliou 
nessa jornada sempre foi 
sua família, sua esposa e 

seus dois filhos, pessoas 
que para ele são o com-
bustível para percorrer 
esta luta.

Gabriel menciona que 
esse ramo possui muitos 
desafios devido à con-
corrência e as constan-
tes inovações que a cada 
dia estão reinventando o 
mercado, e que a internet 
tomou conta dos servi-
ços gráficos, isso abriu as 
portas para o empresá-
rio poder explorar novos 
nichos. Ele acredita que 
não é fácil empreender 
no Brasil, pois há pouco 
incentivo, o crédito é di-
fícil e a mão de obra está 
cada vez mais escassa, 
porém, ele tem a certeza 
de que ao trabalhar e ao 
se dedicar mais que os 
seus concorrentes, pode-
rá obter bons resultados, 
principalmente, quando 
ao ramo de prestação de 
serviço com matéria-pri-
ma de alto valor, fazen-
do com que seu produto 
seja exclusivo para cada 
cliente. 

Atualmente, a Gráfica 
Jobi atua no ramo de im-
pressão off set, impres-
são digital para pequenas 
tiragens, impressão em 
vinil com plotters pro-
duzindo banners, placas, 
adesivos especiais e resi-
nados em PU, fabricação 
de apostilas e cadernos.

Algumas curiosidades 
sobre o empresário: 

Seu time do coração é 
o Santos Futebol Clube e 
um filme que ficou guar-
dado em sua memória 
foi o drama O pior vizi-
nho do Mundo com Ton 

Hanks. Gabriel também 
gosta muito de ler livros 
sobre empreendedoris-
mo e entre seus preferi-
dos, o livro que o marcou 
foi Pai Rico, Pai Pobre. 
Através da leitura, ele 
encontra respostas e ins-
pirações que o auxiliam 
durante as tarefas do dia 
a dia. 

Durante nossa conver-
sa, o empresário deixou 
dicas que podem auxiliar 
as pessoas que desejam 
empreender: “Não desis-
ta, na vida, a gente vai le-
var muitos nãos, críticas e 
prejuízos, mas temos que 
transformar todas essas 
experiências em lições de 
vida para continuarmos 
trabalhando com persis-
tência, pois é com muito 
trabalho duro e dedica-
ção que conquistaremos 
novos objetivos”. 

Assim, encerro a his-
tória de hoje e agradeço 
ao empresário Gabriel 
Augusto Pocobello San-
tos a oportunidade de 
contar um pouco sobre 
sua trajetória. Você é um 
exemplo de vida que nos 
mostra aonde podemos 
chegar com muito em-
penho. Finalizo a coluna 
desta semana com uma 
frase muito sábia do em-
presário Ricki Chester, 
um palestrante que o Ga-
briel admira: “A vida tem 
dois lados: o lado do pro-
blema e o da solução, e se 
você não for parte da so-
lução, automaticamente, 
fará parte do problema”.

Boa semana e fiquem 
com Deus!

O nome, até bem 
poucos anos soava es-
tranho, mas agora o 
Burnout já ficou bem 
conhecido, devido ao 
crescente e desenfre-
ado aumento de casos 
entre os trabalhadores. 
O distúrbio é um esgo-
tamento físico e emo-
cional causado por uma 
rotina de trabalho des-
gastante.  Qualquer um 
está sujeito a sentir esse 
esgotamento (que vai 
bem além de um cansa-
ço), porém as pessoas 
que estão propensas a 
jornadas excessivas ou 
sujeitas a situações de 
extrema responsabili-
dade, como os profis-
sionais de saúde ou da 
área da segurança, por 
exemplo, têm sentido 
cada vez mais os sin-
tomas dessa síndrome. 
Vendedores também 
fazem parte desse gru-
po propenso, visto que 
trabalham com envol-
vimento interpessoal e 
em constante pressão 
para atingir metas, su-
perar concorrentes e 
todos os demais desa-
fios e desempenho que 
a área exige. Apesar 
disso, como eu comen-
tei anteriormente, pro-
fissionais de qualquer 
área podem ser acome-
tidos pelo Burnout. En-
tre os sintomas estão:  

- Fadiga extre-
ma; 

- Dores de cabeça e 
musculares; 

- Pressão alta, fal-
ta de ar ou palpita-
ção; 

- Isolamento dos co-
legas de equipe; 

- Dificuldade para se 
concentrar e lapsos de 
memória; 

- Mudanças bruscas 
de humor, agressivida-
de e irritabilidade; 

- Ansiedade e de-
pressão; 

- Ausências no tra-
balho; 

- Baixa autoestima e 
pessimismo;

- Estresse crônico.
Para se ter uma ideia 

da proporção do pro-
blema, o Brasil já está 
em 2º lugar no ranking 
de trabalhadores que 
sofrem com essa sín-
drome. Isso porque a 
busca por tratamen-
to terapêutico ainda é 
baixa. Muitos negligen-
ciam seus sentimentos, 
medos e limitações, 
então avançam para 

um quadro de ansieda-
de generalizada ou de-
pressão e por fim são 
diagnosticados com 
Burnout, precisando 
ser afastados do am-
biente corporativo. 

Aqueles que traba-
lham de forma remo-
ta também não ficam 
atrás das estatísticas. 
Muitos deles, forçados 
a trabalhar de casa des-
de os tempos da pande-
mia, relatam que senti-
ram suas vidas virarem 
de cabeça para baixo 
tendo que conciliar a 
rotina da casa, filhos, 
horários e demais afa-
zeres, com a necessida-
de de se concentrar nas 
funções exigidas pela 
empresa. É fato que 
muita gente descobriu a 
fórmula para conciliar 
tudo isso e realmente 
se deu muito bem no 
sistema home office, 
porém uma grande par-
cela se viu completa-
mente esgotada com a 
nova realidade. A preo-
cupação com a incidên-
cia de casos foi tanta 
que em 1º de janeiro de 
2022, a Síndrome de 
Burnout passou a ser 
considerada uma doen-
ça ocupacional pela Or-
ganização Mundial da 
Saúde, classificando-a 
como “estresse crônico 
de trabalho que não foi 
administrado com su-
cesso”. 

Tudo isso deixa claro 
a urgência de mudanças 
nas organizações. Não 
é o caso aqui de apon-
tar culpados, mesmo 
porque a responsabili-
dade é de todos. Por um 
lado, os gestores preci-
sam ter um olhar mais 
atento a essa questão, 
promovendo melhores 
ambientes, flexibili-
zando turnos e cargas 
horárias (de acordo não 
só com funções mas 
também com perfis de 
pessoas) e criando es-
tratégias para engajar 
os funcionários e au-
mentar a qualidade de 
vida no trabalho (por 
exemplo incentivando-
-os a parar uns minu-
tinhos para se alongar, 
de preferência com um 
profissional experiente 
em ginástica laboral, 
abrindo espaços para 
palestras de esclare-
cimentos, dinâmicas 
ou encontros que esti-
mulem o entrosamen-
to entre as pessoas). 

Meios de valorização 
dos profissionais com 
melhores benefícios e 
premiações também 
são ações importantes, 
que surtem bons resul-
tados.

Por outro lado, tem 
o próprio trabalhador 
que precisa ficar aten-
to aos primeiros sin-
tomas de exaustão e, 
quando aparecerem, 
se auto avaliar. Se você 
está passando por isso, 
faça as seguintes per-
guntas a si mesmo: Eu 
tenho dosado meu ní-
vel de ambição? Tenho 
“doado meu sangue” 
me esforçando para 
trabalhar mais? Tenho 
negligenciado meu la-
zer, família, meus cui-
dados e necessidades 
pessoais? Tenho nega-
do que estou exausto e 
me sinto infeliz? Não 
me reconheço mais em 
alguns comportamen-
tos, como nas vezes em 
que perco a paciência 
com facilidade? Se você 
se identificar com es-
sas questões, não pense 
duas vezes em procu-
rar seu gestor e vença o 
preconceito (se houver) 
em admitir que precisa 
de ajuda. Uma terapia 
é de extrema importân-
cia nesses casos porque 
ajudam na mudança 
necessária -  que come-
ça na mente e se esten-
de aos hábitos diários. 

Quando há atenção 
desde o início, e um 
esforço em conjunto, 
ganha o trabalhador, 
que evita um possível 
colapso com exaustão 
mental ou física, e ga-
nha a empresa, que 
evita afastamentos e a 
rotatividade dos seus 
funcionários.  A saúde 
emocional, estando em 
dia, é a chave da feli-
cidade e do bem-estar. 
Quem trabalha feliz, 
naturalmente produz 
mais e melhor. 

Esse artigo fez sen-
tido pra você? Se você 
tem passado por isso, 
visite minha página no 
instagram e me segue 
por lá. O conteúdo cer-
tamente pode te aju-
dar. E se quiser com-
partilhar sua história, 
ou dar sua opinião, 
ficarei imensamente 
grata, além de você 
poder ajudar outros 
que passam pela mes-
ma situação.

Gabriel Augusto 
Pocobello Santos: um 
empresário de sucesso!

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 

Empresas & Negócios

O aumento 
desenfreado da 

síndrome de Burnout

Adriana Cruz 

Terapeuta, Jornalista e Palestrante

- Especialista em: 

- Transtornos Emocionais, pelo mé-

todo TRG;

- Leitura Corporal; 

- Técnicas de Neurociência

Whatsapp: (11) 97618 0546

Atendimento presencial e online

Instagram: @adrianacruzterapeuta 
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Instituto Neoenergia abre inscrições para aceleração de 
projetos de impacto social; prêmios podem chegar a R$ 

120 mil
Da Redação

O Instituto Neoener-
gia está com inscrições 
abertas, até 31 de julho, 
para o Programa de Acel-
eração Social Impactô 
ODS. A iniciativa, em 
parceria com o Instituto 
Ekloos, tem o objetivo de 
promover o desenvolvi-
mento de organizações 
da sociedade civil e de 
negócios sociais que at-
uam para assegurar a 
dignidade das pessoas 
e a sustentabilidade do 
planeta.

Serão selecionadas até 

18 organizações que vão 
receber mentoria de oito 
meses, e recursos de até 
R$ 120 mil distribuídos 
entre as vencedoras. Os 
detalhes do edital estão 
disponíveis no site do 
Instituto Neoenergia.

Para participar, as in-
stituições devem ser de 
localidades onde a Neo-
energia está presente 
nas áreas de negócio de 
geração, transmissão e 
distribuição de energia, 
incluindo o Distrito Fed-
eral e os seguintes esta-
dos: Bahia, Ceará, Mara-
nhão, Mato Grosso, Mato 

Grosso do Sul, Paraíba, 
Paraná, Pernambuco, Pi-
auí, Rio Grande do Norte, 
Rio Grande do Sul, Santa 
Catarina, São Paulo e 
Tocantins.

“Os treinamentos são 
uma grande oportuni-
dade de fortalecimento 
para as organizações, 
uma vez que são compar-
tilhadas novas metodolo-
gias e perspectivas asso-
ciadas ao terceiro setor. 
Nas últimas edições do 
programa, observamos 
uma evolução muito sig-
nificativa dos partici-
pantes. As capacitações 

colocam em prática o 
aprendizado adquirido. 
Assim, os gestores esta-
belecem novas pontes 
para o desenvolvimen-
to sustentável”, afirma 
Renata Chagas, direto-
ra-presidente do Institu-
to Neoenergia.

A executiva lembra 
que os negócios soci-
ais e ONGs interessados 
em participar devem re-
alizar atividades alin-
hadas a pelo menos um 
dos seguintes Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) da 
Organização das Nações 

Unidas (ONU): ODS1 - 
Erradicação da Pobreza 
e/ou ODS15 - Vida Ter-
restre. Com o suporte 
da equipe de mentores, 
que inclui líderes vol-
untários da Neoenergia, 

os projetos passarão por 
um diagnóstico inicial, 
seguido por uma trilha 
de desenvolvimento nas 
áreas de gestão, projetos, 
marketing, tecnologia e 
negócios.

Férias escolares: Renovias alerta para os riscos de empinar pipas 
perto das rodovias

Da Redação

As férias escolares de 
julho chegaram e muitas 
crianças e adolescentes 
não veem a hora de brin-
car com os amigos. E em-
bora as brincadeiras tec-
nológicas – na frente de 
tablets, celulares e com-
putadores – estejam na 
preferência de crianças 
e adolescentes, ainda há 
quem opte pelas brinca-
deiras mais tradicionais, 
como empinar pipas.

A brincadeira é mui-
to divertida, sim! Mas, 
alguns cuidados devem 
ser tomados para evitar 
acidentes. Isso porque, a 
prática de empinar pipas 
pode esconder riscos à se-
gurança quando praticada 
em locais impróprios. Em-
pinar pipas às margens de 
rodovias, assim como em 
avenidas movimentadas, 
é muito arriscado.

“Além do risco de levar 
um choque ao empinar 
pipa próximo da rede 

elétrica, a criança se dis-
trai com facilidade du-
rante a atividade e pode, 
eventualmente, sofrer 
uma queda ou entrar na 
frente de um veículo em 
movimento, tornando-se 
vítima de atropelamento”, 
comentou o coordenador 
de operações da Renovias, 
Alberto Correia Junior.

Episódios de atropela-
mento podem ser mais 
comuns nas rodovias que 
possuem trechos próxi-
mos às comunidades lin-
deiras, onde crianças e 
adolescentes, geralmente, 
buscam locais descampa-
dos para empinar pipa. 
“De fato, é um risco não 
só para as crianças que 
invadem as faixas de rol-
amento, mas também 
para os motociclistas e 
ciclistas que trafegam nas 
vias e não conseguem ver 
a linha cruzando a rodo-
via, o que pode causar 
acidentes”, exemplificou 
Junior.

AÇÃO EDUCATIVA
Para conscientizar cri-

anças e adolescentes so-
bre os riscos de empinar 
pipas às margens de rodo-
vias, a Renovias realizou – 
em parceria com a Guarda 
Civil Municipal de Mogi 
Guaçu - uma ação pontual 
na EMEF Profa. Márcia 
Helena Martini Falsete 
Risola, no Jardim Chap-
arral. Cerca de 300 cri-
anças receberam, em seu 
último dia de aula, pan-
fletos com orientações de 
segurança sobre a prática 
de empinar pipas.

As crianças e adoles-
centes também foram 
orientados quanto à proi-
bição do uso de cerol nas 
linhas. No estado de São 
Paulo, a Lei nº 17.201, 
de 2019, proíbe o uso do 
cerol em linhas de pipas, 
uma vez que a substância 
cortante pode ocasionar 
graves acidentes, espe-
cialmente, em ciclistas 
e motociclistas. Caso a 
lei seja descumprida, a 
pessoa responsabilizada 
deverá pagar uma multa 
de R$ 1.326,50 reais. No 

caso de descumprimento 
por parte de estabelec-
imentos, a multa pode 
chegar a R$ 132 mil reais.

Mais informações so-
bre penalidades e multas 
que envolvam o cerol po-
dem ser consultadas no 
site ALESP (Assembleia 
Legislativa do Estado 
de São Paulo): https://
www.al.sp.gov.br/nor-
ma/192081.

DICAS DE SEGU-
RANÇA

Empine pipa longe da 
rede elétrica e das ro-
dovias; Procure espaços 
como parques, praças e 
campos de futebol para 
a prática; Cuidado com 
ciclistas e motociclistas. 
As linhas da pipa podem 
não ser visíveis e isso 
pode causar acidentes 
graves; Não suba em lajes 
e telhados para empinar 
pipa; É proibido o uso de 
cerol ou de qualquer outra 
substância semelhante 
que possa ser aplicada na 
linha da pipa (Lei Estad-

ual nº 12.192);
Em caso de flagrantes 

ou de ocorrências envol-
vendo pipas nas rodovias 
administradas pela Reno-
vias, entre contato pelo 
número 0800 055 9696. 
O Serviço de Atendimento 
ao Usuário (SAU) está di-
sponível 24 horas por dia 
aos clientes da Renovias. 
Condições antecipadas do 
tráfego e dicas de segu-
rança podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias faz a interligação 
entre Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão de 
345,6 quilômetros.

Procon de Campinas divulga pesquisa de preço de 
medicamentos

Da Redação

O Procon de Campinas 
divulgou nesta terça-fei-
ra, 4 de julho, o resultado 
da pesquisa realizada com 
a Fundação Procon/SP 
sobre preços de medica-
mentos. A coleta de dados 
foi realizada por agentes 
dos órgãos municipal e 

estadual de defesa do 
consumidor, no dia 7 de 
junho, em dez estabeleci-
mentos de Campinas. Ao 
todo, foram pesquisados 
51 medicamentos, sen-
do 26 de referência e 25 
genéricos.

A partir do preço mé-
dio apontado na pesqui-
sa foi possível verificar 

que os medicamentos 
genéricos de mesma apre-
sentação são, em média, 
49,86% mais baratos em 
comparação ao dos me-
dicamentos de referência.

A maior variação en-
contrada nos medica-
mentos de referência foi 
referente ao Atorvastati-
na Cálcica, cuja diferença 

de preço chega a 35,61%. 
O maior preço encontra-
do numa caixa de 10 mg, 
com 30 comprimidos, foi 
de R$ 145,36, e o menor 
valor nesta mesma apre-
sentação, R$ 107,19.

Entre os genéricos, a 
maior diferença de preços 
foi referente à Loratadi-
na, com variação de até 
355,10% no valor. Para a 
caixa com 12 comprim-
idos de 10 mg, o maior 
preço encontrado foi de 
R$ 46,83 e o menor R$ 
10,29.

“Essa pesquisa nos 
permite ver o quanto uma 
boa consulta de preços 
pode representar em ter-
mos de economia ao bolso 
do consumidor. Mas é 
essencial que esse levan-
tamento esteja sempre 
aliado à recomendação e 
prescrição médica”, en-
fatiza a diretora do De-
partamento de Defesa do 
Consumidor de Campi-
nas, Yara Pupo.

Dicas
A orientação para os 

consumidores é pesquisar 

preço entre os medica-
mentos de referência e 
genérico, bem como ob-
servar questões de deslo-
camento ou até de entre-
gas para compras realiza-
das à distância (aplicativo 
e/ou delivery).

O consumidor tam-
bém deve observar se o 
número do lote, prazo de 
validade e data de fab-
ricação que constam na 
caixa do medicamento 
são os mesmos da cartelas 
ou frascos.

Também vale verifi-
car a política interna das 
farmácias. Se trabalham 
com programas de fideli-
dade da própria drogaria 
ou de laboratórios, além 
de descontos provenien-
tes de planos ou seguros 
de saúde.

Há ainda alguns me-
dicamentos que podem 
ser adquiridos por meio 
de programas sociais dos 
governos federal, estadu-
al ou municipal de forma 
gratuita ou com descon-
tos. É importante verificar 
se o medicamento se en-
quadra em algum desses 

programas.
Outra dica é procurar 

comprar medicamen-
tos de estabelecimentos 
devidamente regulariza-
dos e que emitam nota 
fiscal. Em relação à pre-
cificação, os preços dos 
medicamentos à vista 
(sem qualquer desconto) 
não devem estar acima do 
preço máximo estabeleci-
do pela Anvisa.

A listagem com os 
preços máximos poderá 
ser consultada no site da 
agência (www.anvisa.gov.
br). Conforme resolução 
da Câmara de Regulação 
do Mercado de Medica-
mentos (Cmed), as farmá-
cias devem disponibilizar 
aos consumidores a lista 
de preços máximos dos 
medicamentos. Dúvidas 
de consumidores podem 
ser esclarecidas pelo 
telefone 151 e nos postos 
presenciais do Procon.

A pesquisa com os 
preços dos medicamentos 
pode ser conferida no site 
do Procon de Campinas 
https://procon.campi-
nas.sp.gov.br/.
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Prefeito Fábio Polidoro participa de Sessão Solene de 
entrega de Título de “Cidadão Pedreirense” ao Professor 

Mestre Diretor da UNIFAJ Flávio Fernandes Pacetta
De Pedreira

A Câmara Municipal 
de Pedreira realizou na 
noite de 29 de junho, a 
2ª Sessão Solene de 2023, 
para a entrega do Título de 
“Cidadão Pedreirense”, ao 
Professor Mestre Diretor 
da UNIFAJ – Centro Uni-
versitário de Jaguariúna, 
Flávio Fernandes Pacetta.

O Prefeito de Pedreira 
Fábio Polidoro, esteve 
prestigiando a solenidade 
e na ocasião destacou 
que o Professor Mestre 
Flávio Fernandes Pac-
etta é um grande amigo 
de Pedreira, e sempre se 
colocou como Diretor do 
Centro Universitário de 
Jaguariúna, a disposição 
para firmar parcerias que 
beneficiam a população. 

Para o Presidente da 

Câmara Municipal, Ver-
eador José Luis Nieri, 
a honraria se deve ao 
reconhecimento do Poder 
Legislativo de Pedreira 
aos inestimáveis serviços 
prestados pelo home-
nageado ao Município 
e  que  contr ibuíram 
para o desenvolvimento 
econômico e social da 
Cidade.

O título de Cidadão 
Pedreirense entregue ao 
Professor Mestre Diretor 
da UNIFAJ – Centro Uni-
versitário de Jaguariúna, 
Flávio Fernandes Pacet-
ta, foi de autoria do ver-
eador licenciado e atual 
Secretário de Divulgação 
e Turismo Alessandro 
Luis de Godoy. “Sou um 
grande admirador do tra-
balho e profissionalismo 
do Professor Flávio, suas 

ações garantem descon-
tos aos pedreirenses da 
UNIFAJ, atualmente a 
Administração Municipal 
possui convênio com o 
curso de Medicina, onde 
os alunos acompanhados 
de professores realizam 
atendimentos nos Postos 
de Saúde da Família, e at-
ualmente a Universidade 
está reformando parte do 
Hospital Humberto Piva 
para a devida reativação 
das Unidades de Tera-
pia Intensiva”, concluiu 
o Secretário Municipal 
Alessandro Luis de Godoy 
(Mole).   

O homenageado du-
rante seu discurso agrade-
ceu o Poder Legislativo de 
Pedreira e discorreu sobre 
a vida pessoal, profission-
al e trabalhos desenvolvi-
dos em favor do progres-

so do Município. “Estou 
honrado com o Título 
de Cidadão Pedreirense, 
meus agradecimentos aos 
vereadores da Câmara 
Municipal, em nome de 
seu Presidente José Luis 
Nieri, o autor do proje-
to, meu amigo Mole, ao 
Prefeito Fábio Polidoro, 
também amigo de muitos 
anos, a presença espe-
cial do Desembargador 
Ricardo Cardozo de Mel-
lo Tucunduva, meus fa-
miliares prestigiando a 
solenidade. Tenham a 
certeza que continuarei 
trabalhando em favor 
do Município e de sua 
população”, enfatizou o 
Professor Mestre Flávio 
Fernandes Pacetta.

Um título de Cidadão 
Honorário é um título 
concedido a pessoas não 

naturais do Município, 
mas que vieram morar 
ou desenvolveram sua 
vida. É um reconheci-
mento da comunidade 
pelo trabalho e vida de 
pessoas não naturais de 
um Município, porém, 

que ajudaram no seu 
crescimento. O Título de 
Cidadão equipara a pes-
soa homenageada a uma 
adoção oficial. A pessoa 
agraciada passa a ser um 
irmão, um conterrâneo, 
uma pessoa da terra natal.

Prefeitura se reúne com Judiciário para discutir 
aplicação do Botão Guardião para grupos vulneráveis

Nova sede da Câmara de Holambra tem primeira fase 
das obras concluída

Castrações de animais crescem 17% com mutirões da 
Prefeitura de Jaguariúna 

De Itapira

Na quinta-feira, 29, o 
secretário de Governo – 
que também responde 
pela pasta de Defesa Social 
– Sandro César Oliveira 
Almeida, a secretária de 
Promoção Social Regina 
Ramil e o responsável pelo 
COI (Centro de Operações 
e Inteligência) da Guar-
da Civil Municipal GCM 
Pierozzi se reuniram com 
a Dra. Hélia Regina Picho-

tano, Juíza de Direito da 
2ª Vara Cível da Comarca 
de Itapira, para formalizar 
o comunicado quanto à 
disponibilidade do Botão 
Guardião para grupos vul-
neráveis.

“Nosso encontro foi 
para formalizar para juíza 
que o nosso dispositivo 
de segurança já está dis-
ponível e que, a partir de 
agora, o Poder Judiciário 
pode aplicar o disposi-
tivo junto com as medi-

das protetivas”, explicou 
a secretária de Promoção 
Social.

O Botão Guardião foi 
lançado no mês passado 
para as mulheres e idosos 
em situação de vulnerabi-
lidade social e vitimados 
por violência doméstica 
e que possuem medidas 
protetivas. Trata-se de um 
aplicativo de smartphones 
que possui localização GPS 
e que quando acionado em 
virtude de perigo iminen-

te é capaz de transmitir 
informações para o COI 
(Centro de Operações e 
Inteligência) da Guarda 
Civil Municipal o local ex-
ato da vítima para que seja 
prontamente acionado e 
enviado até o local uma 
viatura da corporação. Está 
inserido no Programa Se-
gurança Cidadã que é reg-
ulamentado pela Lei Mu-
nicipal n° 6.250 e que foi 
promulgado pelo prefeito 
Toninho Bellini em abril. 

O encontro com a Juíza 
deu continuidade a uma 
reunião realizada meses 
antes, quando o município 
fez a primeira apresen-
tação do projeto de segu-
rança. “Informamos que 
tudo ocorreu conforme o 
planejado, as equipes estão 
treinadas e a partir de ago-
ra o dispositivo pode ser in-
dicado conforme avaliação 
dos delegados, promotores 
e juízes”, completou Re-
gina.

Quando houver a indi-
cação do Botão Guardião, 
as vítimas mulheres serão 
encaminhadas ao CREM 
(Centro de Referência Es-
pecializado da Mulher) 
e os idosos serão atendi-
dos no CREAS (Centro de 
Referência Especializado 
de Assistência Social) para 
que recebam instruções 
sobre o dispositivo e as-
sinem o termo de adesão 
que autoriza a instalação 
do software em seu celular.

De Holambra

A primeira fase da con-
strução da nova sede da 
Câmara Municipal de Hol-
ambra foi concluída essa 
semana. Toda a parte de 
fundação e projetos de 
engenharia do novo prédio 
foi finalizada pela empresa 
vencedora do certame. Até 
o momento foram gastos 
R$ 1,5 milhão na fase ini-
cial.

A nova sede está sendo 
construída em um terre-

no de aproximadamente 
3.500 m², na Rua Gi-
rassóis, próximo ao Naott 
(Núcleo de Atenção e Ori-
entação Terapêutica ao 
Trabalho), doado pelo 
Município em 2020.

Ao todo serão cinco 
fases de construção do 
novo prédio. De acor-
do com o presidente da 
Câmara de Holambra, 
vereador Mauro Sergio 
Oliveira, o Serjão (PTB), a 
partir de agora o Legisla-
tivo inicia a elaboração de 

um novo edital para licitar 
a segunda fase das obras.

“Vamos iniciar a elabo-
ração do memorial descri-
tivo em consonância com 
o valor destinado para as 
obras em nosso orçamen-
to. Devemos incluir nessa 
próxima fase a elaboração 
de projetos complementa-
res e a levantar as paredes 
do prédio. Estimo que 
faremos um investimento 
de cerca de R$ 1,3 milhão 
na segunda fase de con-
strução”, explicou Mauro 

Sergio.
Foi no início da gestão 

como presidente do Leg-
islativo, em 2021, que se 
iniciou o processo de tra-
mitação e projeto para que 
essa demanda de mais de 
30 anos pudesse ser con-
cluída. Desde 1993, ressal-
ta Serjão, a sede do Poder 
Legislativo vem pagando 
aluguéis que já somaram 
mais de R$ 2 milhões.

“Quero frisar a im-
portância dessa sede 
própria da Câmara para 

Holambra, uma vez que 
teremos uma economia 
de quase R$ 300 mil an-
ualmente para os cofres 
públicos. Esse dinheiro 
que economizaremos com 
aluguel poderá ser mui-
to melhor utilizado nas 
diversas demandas que 
temos no município”, de-
stacou.

O PROJETO
O projeto apresenta-

do foi inspirado nas con-
struções contemporâneas 

dos Países Baixos em con-
junto com a arquitetura 
colonial holandesa, com 
o intuito de valorizar a 
tradição, a origem cultural 
e econômica do município.

O projeto arquitetôni-
co contempla um edifício 
principal, dividido em 
dois blocos, onde em um 
dos lados estará a parte 
administrativa e no outro 
o plenário com o acesso 
independente, podendo o 
mesmo ser revertido em 
um anfiteatro.

De Jaguariúna

Os mutirões de cas-
tração de animais pro-
movidos pela Prefeitura 
de Jaguariúna resul-
taram em um aumento 
de 17% no número de 
procedimentos neste 
ano em relação ao ano 
passado. Além das cas-
trações, a Prefeitura 
iniciou neste ano a mi-
crochipagem dos ani-
mais. No total, desde 
abril, 324 animais foram 
microchipados. Todos 
esses procedimentos são 

gratuitos.
Segundo balanço di-

vulgado pelo Posto de 
Atendimento Médico 
Veterinário de Jaguariú-
na, de janeiro a junho 
deste ano foram real-
izadas 913 castrações de 
cães e gatos, por meio do 
serviço público. No mes-
mo período de 2022, 
foram 779 animais cas-
trados.

As castrações são im-
portantes, pois, além de 
evitarem crias indeseja-
das, também reduzem 
doenças nos animais, 

como tumores, e aci-
dentes e atropelamentos 
nas ruas devido à di-
minuição de aglomera-
dos de animais nas vias 
públicas.

Já a chipagem per-
mite um maior controle 
sobre os animais. O ca-
dastramento possibilita 
o acesso a serviços como 
identificação, castração, 
consultas veterinárias 
e até fotos dos pets. 
Qualquer pessoa pode, 
com um celular,  ter 
acesso às informações 
básicas sobre o animal 

cadastrado. O tutor do 
animal também tem a 
posse de uma carteira 
de identificação do pet.

Segundo a Secretaria 
de Saúde de Jaguariú-
na, as ações ajudam a 
divulgar a importância 
da castração e com isso a 
efetividade do programa 
municipal. A secretaria 
também informa que 
otimizou os agendamen-
tos por meio de vários 
canais para ampliar o 
número de animais cas-
trados no município.

CIDADE AMIGA DOS 
ANIMAIS

Em 2019, Jaguariúna 
conquistou o título de 
Cidade Amiga dos An-
imais, pela World Ani-
mal Protection (WAP). 
A cidade ficou em 15º 
lugar na classificação 
nacional ,  sendo um 
dos poucos municípios 
brasileiros a ter o selo 
Cidade Amiga dos An-
imais, obtido graças às 
políticas de bem-estar 
dos animais.

Jaguariúna possui 

uma rede de saúde e 
b e m - e s t a r  a n i m a l , 
composta pelo Posto 
de Atendimento Médi-
co Veterinário, o Cas-
tramóvel, o Centro de 
Especialidade Animal 
– para fisioterapia e 
imagens de ultrassom –, 
centro cirúrgico no Cas-
tramóvel e unidade de 
Vigilância em Zoonoses. 
O Município também 
mantém parcerias com 
clínicas veterinárias 
particulares credencia-
das para atendimento e 
castrações.
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Editais

COMUNICADO DE HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 03/2023

Atendendo ao disposto no Inciso XXII do art. 4º da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, o Presidente 
da Câmara Municipal de Cosmópolis, Sr. André Luiz Barbosa Franco, comunica a HOMOLOGAÇÃO 
do processo licitatório em epígrafe, cujo objeto é Contratação de empresa especializada para pres-
tação de serviços de tradução-interpretação da Língua Brasileira de Sinais – Libras para a Língua 
Portuguesa e vice-versa, nas modalidades falada, sinalizada ou escrita, nas formas simultânea e 
consecutiva, ao vivo, virtual/on-line, com cessão de uso de imagem e voz, em eventos, atividades 
e projetos institucionais da Câmara Municipal de Cosmópolis, Processo nº 26.705/2023, à empresa 
GERMANO GONÇALVES – ACESSIBILIDADE EM LIBRAS E EDITORA LTDA., inscrita no CNPJ 
sob o nº 32.721.682/0001-18, proposta no valor total de R$ 22.540,00 (vinte e dois mil, quinhentos e 
quarenta reais) para o período de doze meses correspondentes a estimativa de 92 horas, sendo R$ 

245,00 (duzentos e quarenta e cinco reais) por hora. 

   CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 03 DE JULHO DE 2023.

André Luiz Barbosa Franco
Presidente da Câmara Municipal de Cosmópolis

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 77,49”

COMUNICADO DE ADJUDICAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 03/2023

Atendendo ao disposto no Inciso XX do art. 4º da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, a Pregoeira 
da Câmara Municipal de Cosmópolis nomeada conforme Ato da Mesa nº 07/2023, Flávia Cristina 
Tavares da Silva, comunica a ADJUDICAÇÃO do processo licitatório em epígrafe, cujo objeto é Con-
tratação de empresa especializada para prestação de serviços de tradução-interpretação da Língua 
Brasileira de Sinais – Libras para a Língua Portuguesa e vice-versa, nas modalidades falada, sinali-
zada ou escrita, nas formas simultânea e consecutiva, ao vivo, virtual/on-line, com cessão de uso de 
imagem e voz, em eventos, atividades e projetos institucionais da Câmara Municipal de Cosmópolis, 
Processo nº 26.705/2023, à empresa GERMANO GONÇALVES – ACESSIBILIDADE EM LIBRAS 
E EDITORA LTDA., inscrita no CNPJ sob o nº 32.721.682/0001-18, proposta no valor total de R$ 
22.540,00 (vinte e dois mil, quinhentos e quarenta reais) para o período de doze meses correspon-

dentes a estimativa de 92 horas, sendo R$ 245,00 (duzentos e quarenta e cinco reais) por hora. 

   CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 30 DE JUNHO DE 2023. 

Flávia Cristina Tavares da Silva
Pregoeira

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 77,,49”

 

 

 

 

 

 

 

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE
 SAÚDE CONSAÚDE

Extrato de Contrato

Contratada: GRIFON BRASIL ASSESSORIA LTDA EPP.
Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviços de encaminhamento diário, via e-mail, 
de publicações oficiais, abrangendo os módulos especificados e detalhados em contrato, do interesse 
da CONSAUDE - CONSORCIO INTERMUNICIPAL DA ÁREA DE SAUDE, vigência de 01.03.2023 a 

28.02.2024, no valor de R$ 1.842,00.

 
RONALDO ADRIANO GALDINO

Liquidante – Consaúde

FABIO VINICIUS POLIDORO
Presidente - Consaúde

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE
 SAÚDE CONSAÚDE
Extrato do Contrato de Rateio

Exercício 2023
Objeto: O presente contrato de rateio tem por objeto, o rateio das despesas do exercício de 2023, 
para que possa manter o mínimo de estrutura para liquidação dos atos da entidade, no valor de R$ 

660.000,00.
 

RONALDO ADRIANO GALDINO
Liquidante – Consaúde

FABIO VINICIUS POLIDORO
Presidente - Consaúde

                   EDITAIS DE PROCLAMAS

         Registro Civil,Tabelionato de Notas e de Protestos 
de Conchal Avenida Prefeito Francisco Magnusson, nº 581

(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de 
firmas, autenticações, registro de livros comerciais, etc.)

    Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram 
os documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil 

Brasileiro:
    ───────────────────────────────────

──────────────────────────────
    LUÍS  ROBERTO  FRADE  GUIMARÃES  e  ANDRES-
SA  BLASCKE, sendo LUÍS  ROBERTO  FRADE  GUI-
MARÃES,  solteiro,  nascido  no  dia  seis  de janeiro  de  
um mil e novecentos e noventa e quatro (06/01/1994), de  
nacionalidade  brasileira,  autônomo,  natural de Aguaí - 
SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filho 
de VALDECI FRANCISCO  GUIMARÃES  e  de  ELAINE  
APARECIDA TEIXEIRA FRANDE; e ANDRESSA  BLAS-
CKE, solteira, nascida no dia doze  de agosto de um mil  
e novecentos e noventa e nove (12/08/1999), de naciona-
lidade brasileira,  recepcionista, natural de Conchal - SP, 
residente em Conchal,  Estado  de  São Paulo, filha de 
ARGEU ALBERTO BLASCKE e de CLAUDIA AURELIA 
DE LIMA BLASCKE.
    ───────────────────────────────────
FRANCISCO  DOS  SANTOS PEREIRA e LUCÍLA MARIA 
MIRANDA LIMA, sendo FRANCISCO  DOS  SANTOS  PE-
REIRA,  divorciado, nascido no dia doze de   setembro   de   
um  mil  e  novecentos  e  sessenta  e  oito (12/09/1968),  
de  nacionalidade brasileira, lavrador, natural de Juazeiro  
do  Norte  -  CE,  residente  em Conchal, Estado de São
Paulo,  filho  de  JOSÉ  JUVENCIO PEREIRA e de GER-
TRUDES INES DOS SANTOS;  e  LUCÍLA MARIA MIRAN-
DA LIMA, divorciada, nascida no dia vinte  e  nove   de 
julho de um mil e novecentos e setenta e três (29/07/1973),  
de  nacionalidade  brasileira,  do lar, natural de Timon  -  
MA, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de
JOSÉ DE RIBAMAR MIRANDA e de MARIA DA CONCEI-
ÇÃO SILVA.
    ───────────────────────────────────
     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na 

forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 06 de julho de 2023.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale
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Extrato de Contrato 

CONTRATO n°: 041/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: EUROPAVER FABRICAÇÃO E COMÉRCIO DE ARTEFATOS DE CIMENTO LTDA
OBJETO: Contratação de empresa especializada em produtos de concreto para fornecer 280m² de 
Piso Intertravado de concreto, conforme proposta de orçamento.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 30 (trinta) dias.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global do contrato, corresponde ao montante de R$ 13.048,00 
(treze mil e quarenta e oito reais).
DATA ASSINATURA: 04 de julho de 2023.

 Extrato de Contratos Aditado

CONTRATO: 037/2022
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: N. S. ENGENHARIA SANITÁRIA E AMBIENTAL S/S LTDA.
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 30 de junho de 2023, pelo período de mais 
6 (seis) meses, com encerramento em 30 de dezembro de 2023.
 DATA DA ASSINATURA: 22 de junho de 2023.

                      

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2022 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  
pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2022, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 07 de julho de 2023 à 13 de julho de 2023, no horário das 09:30hs 
às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a 
admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no 
local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na 
sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Auxiliar Administrativo 40h – Artur Nogueira 

Classificação   Candidato 
04º Adriana de Fatima Macedo 
05º Graziela Concimo Scaranari 
 

 
FUNÇÃO: Psicólogo 20h – Artur Nogueira 

Classificação   Candidato 
05º Luana Perin Duzzi 

 
 
 

Holambra, 07 de julho de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 
 

                  

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 07 de julho de 2023 à 13 de julho de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos 
necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, 
comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina 
do Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – 
Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, 
devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, 
dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam 
ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-
se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se 
aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital 
do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima 
estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Técnico em Raio X 24h – Holambra  

Classificação Candidato 
04° Valter Ajudarte   
 
                          

 
 

Holambra, 07 de julho de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 
 

                      

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 07 de julho de 2023 à 13 de julho de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
                          

 FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 12x36 – Paulínia   
Classificação Candidato 
47° Rosa Maria Dutra Amorim  
 

 
Holambra, 07 de julho de 2023 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 

Edital De Citação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 1000116-17.2021.8.26.0272 A MMa. 
Juiza de Direito em Exercício da 1ª Vara, do Foro de Itapira, Estado de São Paulo, Dr(a). 
Daniela Aoki de Andrade Maria Orlandi, na forma da Lei, etc. Faz Saber A Barbosa & 
Lucino Engenharia E Construções LTDA, CNPJ 36.039.198/0001-64, que lhe foi 
proposta uma ação de Execução de Título Extrajudicial por parte de Anvimed Serviços 
Médicos Eireli, para recebimento de R$14.261,73 (26.01.21) representado pelo 
protesto das duplicatas nºs 4742-E2, 4804-E1, 4804-E2 e 4937-E, vencidas em 
20.08.20, 24.08.20, 24.09.20 e 30.09.20. Estando a executada em lugar ignorado, 
expede-se o edital para que em 03 dias, pague o débito atualizado, podendo, no prazo 
de 15 dias, opor embargos, sendo que nesse prazo, reconhecendo o crédito da 
exequente, poderá comprovar o depósito de 30%, incluindo custas e honorários e 
requerer o parcelamento em até 06 parcelas mensais corrigidas, sob pena de penhora, 
prazos estes a fluir dos 20 dias supra, ficando advertida de que no caso de revelia será 
nomeado curador especial. Será o edital, afixado e publicado na forma da lei. Nada 
Mais. Dado e passado nesta cidade de Itapira, aos 22 de junho de 2023. K -07e11/07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DA ASSEMBLEIA GERAL ESPECIAL

1ª, 2ª e 3ª Convocação

De acordo com o Artigo 48º do Estatuto Social da Uniser da Baixa Mogiana, Cooperativa de Trabalho 
dos Fisioterapeutas, Fonoaudiólogos, Nutricionistas, Psicólogos e Terapeutas Ocupacionais, ficam os 
senhores cooperados desta Cooperativa convocados para a Assembleia Geral Especial do da 07 de 
Agosto de 2023 a ser realizada às 18h30 (dezoito e trinta horas) em primeira convocação, às 19hs 
(dezenove horas) em segunda convocação e às 19h30hs (dezenove horas e trinta) em terceira e 
última convocação. O quórum para instalação da Assembleia Geral Especial considerando o número 
de cooperados em condições de votar na data da publicação do edital de convocação é o seguinte: o 
quórum mínimo de instalação da assembleia geral será de 2/3 (dois terços) do número de sócios, em 
primeira convocação; metade mais 1 (um) dos sócios, em segunda convocação; 50 (cinquenta) sócios 
ou, no mínimo, 20% (vinte por cento) do total de sócios, prevalecendo o menor número, em terceira 
convocação, exigida a presença de, no mínimo, 4 (quatro) sócios para as cooperativas que possuam 

até 19 (dezenove) sócios matriculados.

Por questões de acomodação o local da Assembleia Geral Especial será na sede da ACIMG, Associa-
ção Comercial e Industrial de Mogi Guaçu, localizada à Rua Quinze de novembro, 60 - Centro, Mogi 

Guaçu - SP, 13840-017, quando serão tratados na os seguintes assuntos da ordem do dia:
 

sobre gestão da cooperativa;
disciplina, direitos e deveres dos sócios;

planejamento e resultado econômico dos projetos;
contratos firmados;

organização do trabalho;
eliminação de Cooperado;

eleição de Diretor Técnico, Diretor Vice Presidente, de Conselho de Administração Suplente e de 
Conselho Fiscal Suplente;

seguro Cibernético.
 

Somam-se 134 (cento e trinta e quatro) os cooperados em condições de votar nesta Assembleia.
 

Mogi Mirim 06 de Julho de 2023

_____________
Paulo Sérgio Martins

Diretor Presidente da UNISER da Baixa Mogiana
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De Mogi Guaçu 

Entre os meses de 
junho e outubro é ati-
vada a fase vermelha 
da Operação São Paulo 
sem Fogo e as ações de 
combate a incêndios e 
de fiscalização são prio-
rizadas, assim como são 
reforçadas as estratégias 
de campanhas preventi-
vas. O período Operação 
ocorre entre 1° de maio 
e 30 de setembro com o 
objetivo de promover a 
prevenção de incêndios 
e outras ações relacio-
nadas a baixa umidade 
do ar tanto em áreas ur-
banas quanto nas rurais. 

Em Mogi Guaçu, o 
trabalho é executado 

pela Defasa Civil jun-
tamente com os outros 
órgãos da cidade. A Fa-
zenda Campinha é um 
dos locais que recebem 
atenção do grupo, pois 
o local possui 4,5 mil 
hectares e é dividido nas 
seguintes áreas: Esta-
ção Experimental, Esta-
ção Ecológica e Reserva 
Biológica, localizada no 
Distrito de Martinho 
Prado Júnior.  

Na segunda-feira, 3 
de julho, membros que 
atuam no combate aos 
incêndios florestais em 
Mogi Guaçu realizaram 
uma reunião para dis-
cutir as estratégias de 
combate no período de 
estiagem. O encontro 

aconteceu no Gabine-
te do prefeito, Rodrigo 
Falsetti, no 4º andar 
do Paço Municipal, no 
Morro do Ouro.  

Além do chefe do 
Executivo, participaram 
também da reunião o vi-
ce-prefeito, Major Mar-
cos Tuckumantel, o se-
cretário de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA), 
Marcelo Vanzella Sarto-
ri; o presidente da Coor-
denadoria Municipal da 
Defesa Civil (Comdec), 
Gildézio Cezário; o di-
retor do Departamento 
Municipal de Proteção e 
Defesa Civil, Carmelito 
Osório Silveira e os ges-
tores da Fundação Flo-

restal do Estado de São 
Paulo, Fabrício Pinheiro 
Cunha e Eduardo Gour-
lardins Neto. 

O presidente da Com-
dec comentou que o 
descuido humano ou a 
negligência são fatores 
que aumentam a proba-
bilidade de ocorrências 
de eventos de fogo sem 
controle. “A maior parte 
dos incêndios florestais 
é decorrente de ações 
causadas pelo homem 
de maneira acidental 
ou intencional. Assim, 
já estamos alertando os 
proprietários de chá-
caras, sítios e fazendas 
sobre a importância da 
prevenção para evitar 
danos a sua propriedade 

e evitar incêndios”, dis-
se.  

De acordo com ele, a 
reunião teve como fina-
lidade integrar os diver-
sos órgãos que atuam 
na Operação São Pau-
lo sem Fogo como uma 
preparação das equipes 

de apoio para atuar em 
caso de extrema neces-
sidade. “Nessa ação, 
sempre contamos com 
os recursos humanos e 
de materiais e estamos 
empenhados com a pre-
servação do nosso meio 
ambiente”, concluiu.

São Paulo sem Fogo entra na fase vermelha e Prefeitura faz 
reunião para discutir estratégias para o período de estiagem

Programa de Castração Animal abre agenda para 
novos procedimentos em agosto  

SAÚDE: Representantes de Mogi Mirim estão 
presentes à 17ª Conferência Nacional

Laboratório Municipal continua batendo recordes de 
exames

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Municipal 
de Bem-Estar Animal, por 
meio do Programa de Cas-
tração Animal, agendou a 
próxima ação de castração 
em cães e gatos. Os pro-
cedimentos, desta vez, vão 
acontecer no estaciona-
mento do Buriti Shopping, 
nos dias 5 e 6 de agosto, 
por meio do castramóvel 
da clínica contratada pela 

Prefeitura.  
As inscrições podem 

ser realizadas de forma 
online pelo link: https://
tinyurl.com/489sufmy ou 
diretamente na Secretaria 
de Bem-Estar, localizada 
na Rua Afonso Pessini, n° 
36, Imóvel Pedregulhal, 
das 8h às 16h, de segunda 
a sexta-feira. Eventuais 
dúvidas podem ser sana-
das através do telefone 
(19) 3851.7660.  

Vale ressaltar que serão 
atendidos, em média, 200 
animais por dia da ação e 
restam vagas apenas para 
cachorros machos e gatos 
machos e fêmeas. “Nós 
estamos quase que con-
cluindo esse contrato com 
a empresa contratada e já 
estamos trabalhando para 
uma próxima licitação”, 
comentou o secretário de 
Bem-Estar, Claudinei da 
Silveira Rodrigues, o Nei. 

Neste ano, até o mo-
mento, foram realizadas 
quase 1.500 castrações 
entre cachorros e gatos, 
machos e fêmeas. “Para 
a ação de agosto, serão 
disponibilizadas vagas 
apenas para cães machos 
e gatos machos e fêmeas, 
porque as vagas para as 
cadelas se encerraram 
nesse contrato por conta 
da alta demanda”, expli-
cou.

De Mogi Mirim

Os delegados de Mogi 
Mirim, presentes na 17ª 
Conferência Nacional de 
Saúde, que está sendo re-
alizada em Brasília (DF), 
elogiaram a diversidade 
do encontro e os temas 
que estão em debates 
nesses quatro dias do 
evento. 

O professor João Pe-
dro Ricaldes, a dentista 
Clarisse Chabregas e a 
enfermeira Viviane Ne-
gretto Bandiera, repre-
sentando os usuários, os 
trabalhadores em Saúde 
e os gestores, respectiv-
amente, são os delega-
dos mogimirianos pre-
sentes na conferência, 

que começou no último 
domingo (2).

A abertura do evento, 
inclusive, contou com a 
presença da ministra da 
Saúde, Nísia Trindade, 
mais de seis mil delegados 
dos 26 estados brasileiros 
mais o DF, assim como 
representantes da Opas 
(Organização Pan-Amer-
icana da Saúde), que 
aproveitaram a conferên-
cia para apresentarem 
um diagnóstico sobre as 
lições do pós-pandemia 
no Continente.

Vale lembrar que antes 
desse encontro Nacional, 
mais de dois milhões de 
pessoas participaram das 
conferências municipais, 
de onde foram escolhidos 

os temas a serem apre-
sentados em Brasília, as-
sim como os delegados 
que representariam os 
municípios presentes no 
encontro. 

“Realmente, a diver-
sidade chama a atenção, 
como por exemplo, os 
delegados indígenas do 
Pará e Maranhão”, ob-
serva João. Ele acres-
centa que a Conferência 
Nacional, basicamente, 
replica o que foi discuti-
do nas cidades, ou seja, 
o controle social para a 
melhoria da qualidade da 
Saúde, a necessidade da 
transparência no repasse 
e utilização das verbas, 
dentre outros.

“O que estamos ouvin-

do são diferentes comu-
nidades falando, basica-
mente, sobre os mesmos 
problemas. E é muito 
bonito ver essa união em 
busca de soluções que 
possam beneficiar a to-
dos”, acrescentou. João 
também fez questão de 
enaltecer a luta de todos 
pelo fortalecimento do 
SUS (Sistema Único de 
Saúde). 

Já para Clarice Chab-
regas, o encontro de 
Brasília é um poderoso 
instrumento democrático 
para a construção do SUS. 
“Está bonito de ver essas 
mais de seis mil pessoas 
lutando por um mesmo 
objetivo”, acrescentou.

Para ela, os problemas 

mudam sempre, mas a 
luta pelo fortalecimen-
to do SUS continua. “É 
interessante ver que as 
propostas escolhidas na 
conferência municipal 

sejam, praticamente, as 
mesmas em âmbito na-
cional”, disse. A conferên-
cia, que acontece a cada 
dois anos, termina nesta 
quarta-feira (5). 

De Mogi Mirim

Com investimentos que 
ultrapassam milhares de 
reais, feitos nos últimos 
dois anos anos, o Labo-
ratório Municipal trans-
formou-se em excelência 
regional, sendo um dos 
mais modernos da região 
da Baixa Mogiana. Nem 
mesmo os laboratórios 
privados possuem todos 
os equipamentos que eq-
uipam esse importante 
setor da Secretaria de 
Saúde. 

Não é à toa que a equipe 
composta por três bio-
químicos, três técnicos 
auxiliares de laboratório, 
cinco técnicos de labo-
ratório e três estagiári-
os, sob a coordenação 
da farmacêutica Marília 
Pissato Ferreira, continua 
batendo recordes de pro-
dutividade. Esse time vem 
realizando, diariamente, 
entre 1,2 mil e 1,5 mil ex-
ames em média. 

Desde os mais simples, 
como exames de urina aos 
mais sofisticados, como 

PSA, TSH, T4 Livre, den-
tre outros, o Laboratório 
vem dando conta do reca-
do e recebendo mais in-
vestimentos por parte da 
administração. 

Grazieli Barbieri, co-
ordenadora interina do 
Laboratório Municipal, 
diz que na maioria dos lab-
oratórios, normalmente 
alguns desses exames são 
terceirizados e realizados 
fora de Mogi Mirim. “Já 
os nossos, ou pelo menos, 
a maioria deles, é feita 
aqui mesmo, pelos nossos 

profissionais”, orgulha-se. 
Esses mesmos profis-

sionais citados pela coor-
denadora, antes da atual 
administração assumir, 
trabalhavam em condições 
precárias e com equipa-
mentos obsoletos. “Hoje 
temos equipamentos de 
última geração, como a 
cabine de segurança bi-
ológica para manipulação 
de amostras de exames, 
câmaras de conservação, 
analisador bioquímico, 
dentre outros”, comem-
ora.

MAIS EQUIPAMEN-
TOS

E os investimentos, se-
gundo ela, não param de 
acontecer. Recentemente, 
a Prefeitura adquiriu 11 
bancadas de inox para 
equipar os laboratórios 
e demais salas do local, 
além de novas cadeiras, 
computadores, bebedou-
ro, cadeiras para coleta de 
exame, armários e mesas 
para os funcionários.

Nas salas, a quantidade 
de novos equipamentos, 

como o analisador au-
tomático de urina, co-
agulômetro, analisador 
imunológico e sorológico, 
além de freezeres, refrig-
eradores, câmaras conser-
vadoras, chama a atenção 
pela tecnologia, com os 
resultados estampados 
em modernos monitores 
de computador. “Hoje, os 
médicos das UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) 
também podem consultar 
os exames de seus pacien-
tes na tela dos computado-
res”, finalizou.
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Da Redação

Neste mês de julho, 
o mercado brasileiro de 
flores, plantas, acessórios 
para decoração de festas 
e ambientes, paisagis-
mo e jardinagem tem um 
grande encontro marcado 
para fomentar a profissio-
nalização do setor, discu-
tir tendências, conhecer 
novidades e investir em 
capacitação e troca de ex-
periências. Será durante 
a 30ª edição do ENFLOR 
- Encontro Nacional de 
Floristas, Atacadistas e 
Empresas de Acessórios 
e a 18ª GARDEN FAIR - 
Feira de Tecnologia em 
Jardinagem e Paisagismo, 
que acontece nos dias 16, 
17 e 18 de julho, no Parque 
da Expoflora, em Holam-
bra (SP), e espera receber 

17 mil profissionais da flo-
ricultura, decoração e pai-
sagismo.

Entre as muitas atra-
ções que o evento reserva 
aos visitantes, destaque 
para as oportunidades 
de capacitação oferecidas 
nos três dias do evento, 
durante o Congresso e 
o Workshop Enflor e o 
Congresso Garden Fair.  
As palestras e eventos do 
Enflor acontecem sempre 
no período da manhã e as 
palestras da Garden Fair, 
no período da tarde, per-
mitindo aos profissionais 
que atuam nas duas áreas 
a oportunidade de partici-
par dos dois congressos e 
do wokshop. Além das pa-
lestras, o Congresso Gar-
den Fair oferece, na parte 
da manhã, visitas guiadas 
ao Bloemenpark (dia 16) e 

ao Ceaflor (dia 17).

CONGRESSO EN-
FLOR

No Congresso Enflor, 
Vic Meirelles abre a pro-
gramação, no dia 16 (do-
mingo), compartilhando 
sua trajetória de 32 anos 
de sucesso na decoração. 
Ele assina eventos, de-
corações de interiores e 
alguns dos jardins mais 
poderosos do Brasil, e fes-
tas de celebridades, como 
o casamento de Ronaldi-
nho e Daniela Cicarelli, 
no castelo de Chantilly, 
Marina Ruy Barbosa e 
Xandinho Negrão, Guy 
Oseary e Michelle Alves, 
e festa do Príncipe Ranier, 
de Mônaco, tendo, assim, 
muitas experiências para 
compartilhar. Ainda neste 
primeiro dia, Carlos Fer-
reirinha, com sua palestra 
“O paladar não retrocede”, 
irá provocar o pensamen-
to crítico e criativo sobre o 
segmento como um todo 
e abordará as modifica-
ções que o mercado vem 
sofrendo, seja por mudan-
ças no comportamento do 
consumidor ou pela forma 
como as empresas estão 
se aproximando de seus 
clientes.

No segundo dia do 
Congresso Enflor, no dia 
17 de julho, Fábio Bor-
gatto e Telma Hayashi 
trazer o tema “Planejan-
do um novo negócio com 
flores” e compartilham 
a experiência de se rein-
ventar após 20 de traba-
lho, ampliando sua área 
de atuação no segmen-
to.  Na sequência, Paulo 
Perissoto e Tanus Saab, 
idealizadores e professo-
res da Escola Brasileira 
de Arte Floral, irão sur-
preender os participantes 
com as possibilidades de 
arranjos aéreos, numa 
montagem completa de 
uma mesa de doces e bolo, 
apresentando técnicas, 
materiais e ferramentas 
para o desenvolvimento 
do trabalho. Encerrando o 
programa de capacitação 
do Enflor, Juliana & Eze-
quiel, da Chantilly Festas, 
são os responsáveis pelo 
workshop de festa infan-
til com o tema “Country 
Farm Party”. Confira os 
temas, dias e horários no 
link https://florteceven-
tos.com.br .

CONGRESSO GAR-
DEN FAIR

O Congresso Garden 

Fair - Paisagismo para 
todos acontece em dois 
dias, explorando temas 
que hoje são diferenciais 
para profissionais do pai-
sagismo. No primeiro dia, 
domingo, o tema central 
é “Acelerando mudanças” 
e será debatido por Lilian 
Helgleng, da Phytoresta-
re, que traz o tema Jardins 
Filtrantes; Antônio Mace-
do Filho, da Ecobuilding, 
que falará sobre o Paisa-
gismo na Construção Sus-
tentável; e Roberto Ferrari 
e Cristiano Budreckas, da 
Hidrobotânica Ambiental, 
discutem os Desafios tec-
nológicos e suas inovações 
em Paisagismo.

O segundo dia é dedi-
cado ao tema “Destacando 
o profissional: Mostre seu 
Diferencial”, com pales-
tra de Ricardo Cardin, da 
Cardim Arquitetura Pai-
sagística – SP, sobre Pai-
sagismo sustentável para 
o Brasil; videoconferência 
com Pedro Pedalino, da 
LJ Group, (Vietnã desde 
2012) sobre o tema Paisa-
gismo multiprofissional, 
e Alex Sá, da Terra Verde 
Paisagismo – BA, que fa-
lará sobre Ser Paisagista: 
como crescer no Mercado 
Competitivo. A progra-

mação completa está dis-
ponível no link https://
centropaisagistico.com.
br/collections/frontpage/
products/dia-do-paisagis-
ta-enflor-garden-fair .

Inscrições, demais in-
formações sobre o Con-
gresso ENFLOR estão dis-
poníveis na Flortec, pelo 
telefone (19) 981389654 
ou pelo e-mail flortec@
flortec.com.br.

Inscrições, demais in-
formações sobre o Con-
gresso GARDEN estão 
disponíveis no site www.
centropaisagistico.com.
br.

Serviço: Edição 2023 
- ENFLOR & GARDEN 
FAIR 

Data: de 16 a 18 de ju-
lho de 2023

Horário: das 9h às 19h 
nos dias 16 e 17/07.

das 9h às 17h no dia 
18/07.

Local: Parque da Ex-
poflora - Rua Maurício de 
Nassau, 675, Holambra/
SP.

Ingressos: R$ 50,00/
inteira

Informações adicio-
nais: no site www.enflor.
com.br ou (19) 3802-
4196.

CAPACITAÇÃO E NEGÓCIOS: Enflor e Garden Fair 
agitam o mercado de flores, decoração e paisagismo em julho
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De Amparo

O Festival de Inverno 
da Estância de Amparo 
(SP) começa oficialmente 
na noite de sexta-feira, 7 de 
julho, e traz como atrações 
principais na primeira se-
mana Família Lima, Barra 
da Saia e Sambô no Palco 
Vozes localizado na Praça 
Pádua Salles, no Centro 
da cidade. Com uma pro-
gramação que se esten-
de até o dia 23 de julho, o 
festival contará com even-
tos diários, num total de 
117 atrações, entre shows 

nacionais, apresentações 
teatrais, de dança, mostra 
de artes plásticas e oficinas 
em três semanas de imer-
são completa na cultura lo-
cal e regional.

O evento é uma realiza-
ção da Prefeitura Munici-
pal da Estância de Amparo 
e é considerado o maior da 
categoria oferecido gratui-
tamente no Estado de São 
Paulo.

Para esta edição, o festi-
val também será solidário, 
com pontos de coleta de 
alimentos e agasalhos para 
o Fundo Social de Solida-

riedade distribuídos pela 
Praça Pádua Salles, onde 
estarão os demais palcos.

O festival será realizado 
em uma área de 40 mil m² 
e em quatro palcos dife-
rentes com apresentações 
simultâneas em vários ho-
rários e atrações diárias. 
O Palco Vozes do Inverno 
será o principal do evento. 
Os outros incluem o Palco 
Hugo Baradel, Palco Con-
cha Acústica e o Palco Mo-
giana, sediado na praça de 
alimentação.

Além das atrações mu-
sicais, o evento contará 

com uma área gastronômi-
ca tradicional, oferecendo 
uma variedade de caldos, 
lanches, doces e iguarias tí-
picas de Amparo. Também 
haverá o Espaço de Produ-
tores de Cachaça do Cir-
cuito das Águas Paulista, 
onde os visitantes poderão 
desfrutar de degustações 
dessas bebidas tão apre-
ciadas na região. O Centro 
de Informações Turísticas 
(CIT) estará disponível 
para fornecer informações 
aos participantes sobre as 
atrações locais e pontos tu-
rísticos.

De Mogi Guaçu 

No domingo, 9 de ju-
lho, a Secretaria Munici-
pal de Cultura promove a 
2ª edição do Rock no Rio 
Mogi Guaçu, no Parque 
dos Ingás, das 12h às 21h. 
Serão nove horas de mui-
to rock and roll e de en-
tretenimento e lazer para 
toda a família. O evento 
é realizado em comemo-
ração ao Dia Mundial do 
Rock, data celebrada em 
13 de julho.  

Entre as principais 

atrações da 2ª edição do 
Rock no Rio Mogi Gua-
çu está a Mogi Rockmob, 
uma das maiores banda 
de rock do Brasil, que 
conta com cerca de 100 
componentes e que será 
a responsável pela aber-
tura dos shows. A entra-
da é franca! 

Além da Mogi Rock-
mob, mais sete bandas 
se apresentarão no even-
to, sendo elas: Rotta do 
Som, Banda Rock Villa-
ge, Deadly Love, Bruxax, 
Cadillac Queen, tocando 

um repertório variado, 
incluindo músicas auto-
rais e covers de diversas 
bandas, além de Live 
Guns - Guns N’ Roses 
Cover e Banda Balaio 
Doido - Cover Red Hot 
Chilli Pepers, tocando os 
sucessos dessas bandas 
memoráveis. 

A 2ª edição do Rock 
no Rio contará também 
com praça de alimenta-
ção com opções variadas 
como, por exemplo, food 
trucks de chopp arte-
sanal, bebidas quentes, 

hambúrgueres, porções, 
pastéis, massas, lanches, 
cachorro-quente, doces e 
barracas de artesanato.   

Programação  
12h– Mogi Rockmob
14h – Bruxax
15h – Deadly Love
16h – Rock Village 
17h – Rotta do Som
18h – Cadillac Queen 
19h – Live Guns - 

Guns N’ Roses Cover
20h – Banda Balaio 

Doido - Cover Red Hot 
Chilli Pepers

Festival de Inverno de Amparo começa na sexta-feira com 
Família Lima, o grupo Barra da Saia e Sambô

2ª edição do Rock no Rio Mogi Guaçu acontece no 
domingo, 9 de julho 
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De Mogi Guaçu

A 2ª edição da Festa 
das Nações está se apro-
ximando, assim como o 
concurso da Rainha das 
Nações de 2023. Na úl-
tima terça-feira, dia 4 de 
julho, durante um desfile 
realizado no Teatro Tupec 
do Centro Cultural, foram 
definidas 11 candidatas 
para o título de Rainha 
das Nações que repre-
sentarão os países sele-

cionados pela Secretaria 
Municipal de Cultura, or-
ganizadora do evento.    

As 11 selecionadas que 
representarão os seguin-
tes países, são: Gabi Scar-
paro (Bélgica), Luanna 
Souza (Portugal), Évelyn 
do Prado (Espanha), Ca-
milly Rosa (Reino Uni-
do), Júlia Vitória Dias 
(Argentina), Gaby Oli-
veira (Brasil), Thayany 
Cavenaghi (Alemanha), 
Tatiane de Freitas Santos 

(Holanda), Maria Luiza 
(Estados Unidos), Mari-
na Openheimer Cardoso 
(Itália) e Larissa Souza 
Moraes (México).  

A Festa das Nações vai 
acontecer nos dias 4, 5 e 6 
de agosto e vai celebrar a 
cultura de 12 países: Ale-
manha, Bélgica, Brasil, 
Itália, Espanha, Portu-
gal, Argentina, Holanda, 
EUA, México, Líbano e 
Reino Unido. O evento 
tem como objetivo princi-

pal a valorização das cul-
turas dos diversos países 
que contribuíram para a 
formação da sociedade 
brasileira. 

Nova oportunidade 
Com o objetivo de ofe-

recer uma nova chance 
para interessadas em con-
correr ao título de Rainha 
das Nações de 2023, a 
Secretaria Municipal de 
Cultura abrirá um novo 
chamamento nesta sexta-
-feira, dia 7 de julho.

De Pedreira

Os fiéis católicos de 
Pedreira e a Paróquia 
de Sant’Ana iniciaram 
no sábado, 1º de ju-
lho, a Festa em Louvor 
a Sant’Ana, Padroeira 
da Cidade, com exten-
sa programação festiva 
e religiosa que seguirá 
até o dia 26 de julho de 
2023.

A Novena da Padro-

eira será realizada no 
período de 17 a 25 de 
julho, na Igreja Matriz, 
com Missa de segunda 
a sexta-feira, sempre 
às 19h, aos sábados, às 
18 horas e domingos, às 
18h30.

No dia da Padroei-
ra, 26 de julho, feriado 
municipal, serão cele-
bradas Missas às 7h, 
10h e 16h, a Procissão 
de Sant’Ana está pro-

gramada para às 9 ho-
ras. Durante os finais 
de semana acontece a 
Quermesse com bar-
racas diversas, Praça 
de Alimentação com 
lanches, Pastel, Caldo, 
Tômbola, Barraca Ma-
luca e muitas outras 
novidades. Após a cele-
bração das Santas Mis-
sas acontecem shows 
com bandas e cantores 
ao vivo. “Convidamos a 

população para presti-
giar a tradicional Festa 
de Sant’Ana e assim co-
laborar com a Paróquia 
da Igreja Matriz”, des-
taca o pároco e respon-
sável pela organização 
Padre César Domingues 
de Oliveira.

Informações tam-
bém podem ser obti-
das através dos telefo-
nes: (19) 3893-1785 e 
99102-2728.

De Pedreira

O Serviço de Atendi-
mento à Mulher, Crian-
ça e ao Adolescente de 
Pedreira (SAMUCA) 
está vendendo as ade-
sões para o seu 2º Festi-
val da Costela de Chão, 
programada para acon-
tecer no domingo, 27 de 
agosto, a partir das 11 
horas, nas dependên-
cias do Canoa Buffet, 
localizado na Rodovia 
SP-95, Km 54,5.

Entre as atrações, 
destaque para os shows 
de Pocket Samba, Or-
questra de Violeiros de 
Pedreira e Denis Bar-
man. “O cardápio será 
composto por Costela, 
Arroz, Feijão Gordo, 
Farofa, Vinagrete e sa-
ladas verdes”, destaca a 
Presidente do SAMUCA 
Verônica Pouso Couti-
nho Teixeira.

Neste momento, es-
tão sendo vendidas as 
adesões do 2º lote pelo 

valor de R$ 60,00 e 
crianças até 8 anos não 
pagam, de 9 a 14 anos 
R$ 35,00. “Os interes-
sados devem entrar em 
contato com os telefo-
nes: (19) 99650-8850 
ou (19) 99632-2765, 
que um representante 
da entidade estará re-
alizando a entrega do 
convite”, enfatiza a Pre-
sidente do SAMUCA.

“Toda a renda é em 
prol do SAMUCA, que 
atende mais de 300 

crianças diariamente. 
Parabéns aos diretores, 
professores, funcioná-
rios e voluntários que 
muito trabalham na 
venda das adesões e na 
organização deste sabo-
roso almoço”, destaca o 
Prefeito Fábio Polidoro.    

A realização é do 
SAMUCA, contando 
com o apoio da Prefei-
tura de Pedreira, atra-
vés de suas secretarias 
municipais e da Agên-
cia Comunique.

De Pedreira

Jovens com idade 
entre 14 e 18 anos que 
fazem parte do Projeto 
Cidadania, desenvolvido 
pela Secretaria de Assis-
tência e Desenvolvimen-
to Social da Prefeitura 
de Pedreira, produziram 
através da ‘Oficina de Ci-
nema Popular’, um curta 
metragem, que terá sua 
estreia durante a reali-
zação da X Conferência 
Municipal de Assistência 
Social, que será realizada 
neste sábado, 08 de ju-
lho, às 8 horas, na sede 
do Núcleo da Terceira 
Idade, localizada na Rua 
João Luiz Alvarenga, nº 
51, Vale Verde, com o 
tema: “Reconstrução do 
SUAS: O SUAS que te-
mos e o SUAS que quere-
mos”.

“Os jovens que atu-
aram e produziram o 

documentário são par-
ticipantes da Oficina de 
Cinema Popular e, como 
parte do Projeto, eles rea-
lizaram um curta-metra-
gem que aborda a impor-
tância da motivação, do 
apoio e da busca por aju-
da”, destaca o Secretário 
Municipal de Assistência 
e Desenvolvimento So-
cial Rodolfo Firmino de 
Souza Rossetti.

Durante a oficina, os 
jovens aprendem sobre 
técnicas de cinema, ro-
teiro, produção e edição. 
Com o conhecimento ad-
quirido, eles colocaram 
em prática suas ideias e 
produziram o documen-
tário.

“O objetivo da Oficina 
é estimular a expressão 
criativa, o trabalho em 
equipe e o desenvolvi-
mento pessoal dos jo-
vens, além de promover 
a conscientização sobre 

temas relevantes para a 
comunidade”, destaca o 
Prefeito Fábio Polidoro. 

Vitor e Catarina são 
dois jovens que se pre-
ocupam com a desmo-
tivação de Pedro. Eles 
tentam incentivá-lo a 
praticar esportes, explo-
rar os pontos turísticos 
de Pedreira e partici-
par de atividades cultu-
rais, mas percebem que 
ele não se interessa por 
nada. Determinados a 
ajudá-lo, eles decidem 
mostrar a ele um docu-
mentário que produzi-
ram como parte do Pro-
jeto Cidadania, nas aulas 
de cinema popular.

Ao assistir ao filme, 
Pedro se anima e percebe 
a importância de buscar 
ajuda. Vitor e Catarina 
ficam satisfeitos por te-
rem ajudado mais uma 
pessoa a encontrar uma 
nova perspectiva e reno-

var seu interesse pelas 
coisas ao seu redor. O 
curta-metragem se tor-
na um ponto de virada 
para Pedro, inspirando-o 

a buscar ajuda e se en-
volver mais ativamente 
em sua comunidade. A 
história destaca o poder 
do apoio dos amigos e a 

capacidade de uma pro-
dução audiovisual em 
despertar emoções e mo-
tivar mudanças positivas 
na vida das pessoas.

Candidatas ao título de Rainha das Nações são 
selecionadas  

Fiéis católicos prestigiam o início da Festa em louvor a 
Sant’Ana 

Estão à venda as adesões para o 2º 
Festival da Costela de Chão em prol 

do SAMUCA

Projeto Cidadania produz curta metragem através da 
‘Oficina de Cinema Popular’
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De Holambra

A grande final do 
Campeonato de Fute-
bol Master de Holambra 
será realizada nesta sex-
ta-feira, dia 7 de julho, 
no Estádio Municipal 
Zeno Capato, às 19h. O 
líder CSA enfrentará o 
rival Imigrantes, segun-
do colocado na tabela. A 
partida é aberta ao pú-
blico e tem entrada gra-
tuita.

Os dois times garan-

tiram vaga para disputar 
o troféu na 5ª rodada, 
realizada em 30 de ju-
nho. O Imigrantes bateu 
o Nacional por 3 a 0. O 
CSA, por sua vez, venceu 
o Ajax pelo placar de 2 a 
0, preservando, até a úl-
tima rodada, a invenci-
bilidade no torneio.

“São dois times que 
durante toda a compe-
tição disputaram a lide-
rança da tabela. Será, 
sem dúvidas, uma parti-
da muito equilibrada, de 

alto nível e emocionan-
te”, avalia o diretor mu-
nicipal de Esportes, Pe-
dro Paoliello Machado 
de Souza. “Faço um con-
vite para que os holam-
brenses compareçam e 
torçam. Essa energia do 
público é muito impor-
tante para as equipes”.

O time campeão e o 
vice, assim como o ar-
tilheiro, a defesa me-
nos vazada, o melhor 
jogador da competição 
e o destaque da final 

receberão troféus e me-
dalhas. A competição, 
iniciada em 2 de junho, 
contou com a participa-
ção de 4 equipes.

Confira os resultados 
da 5 ª rodada:

Imigrantes 3 x 0 Na-
cional

CSA 2 x 0 Ajax
Final:
Sexta-feira, 7 de ju-

lho, às 19h: CSA x Imi-
grantes (Estádio Muni-
cipal)

De Pedreira

A cidade de Holambra 
está promovendo um 
‘Campeonato Regional 
de Basquete’ e a equipe 
Beco Pedreira está repre-
sentando o Município na 
competição que conta 

com a participação de ti-
mes da Região Metropo-
litana de Campinas.

No último final de se-
mana o Beco Pedreira 
enfrentou a forte equipe 
de Limeira e foi derro-
tado pelo placar de 86 
a 38. “Nossa equipe de 

Basquete é nova e vem 
realizando seus treinos 
na Quadra de Esportes 
‘José Carlos Berlofa’, a 
conhecida Quadra do Piu 
Piu”, ressaltou o Secretá-
rio de Esportes e Lazer 
Valdir Carlos Volpato.

A competição volta a 

ter seus jogos no mês de 
agosto, já no mês de ou-
tubro, a equipe do Beco 
Pedreira estará dispu-
tando o Campeonato 
Municipal de Aguai, com 
o apoio da Administra-
ção Municipal.

De Mogi Mirim

Começou neste do-
mingo (2), a 2ª Copa 
Carlos Corrêa de Fute-
bol Amador, realizada 
pela Prefeitura de Mogi 
Mirim por meio da Se-
jel (Secretaria de Espor-
te Juventude e Lazer). 
A competição que, em 
2023, tem como patrono 
Diego Rodrigues Arnizal, 
o Sherek, reúne 27 equi-
pes e o primeiro jogo 

terminou com a vitória 
da Tucurense por 6 a 1 
sobre o Jardim Planalto. 
O Estádio Distrital Ange-
lo Rottoli (Tucurão) foi o 
palco da festa de abertu-
ra.

Iago, aos 6 minu-
tos do primeiro tempo, 
abriu o placar para a Ve-
terana que, ainda no pri-
meiro tempo, ampliou 
com Marinho, aos 18. 
Na etapa final, logo aos 4 
minutos, André fez 3 a 0 

e Bruno Pelé, de pênalti, 
aos 17, ampliou. Ricardo, 
também de pênalti, des-
contou as 18 para o Pla-
nalto, mas Bruno Pelé 
mais uma vez, aos 33, e 
Cadu, aos 44, completa-
ram a goleada a favor do 
time da Zona Norte.

Na preliminar, um 
confronto entre times 
sub-13 e vitória da Vila 
Dias por 5 a 0 sobre o 
Colorado. A criançada 
também fez a festa com 

os brinquedos disponi-
bilizados pela Sejel, além 
de muita pipoca e algo-
dão-doce que foram gra-
tuitamente distribuídos.

O confronto entre Tu-
curense e Planalto foi o 
único no primeiro dia do 
campeonato. A primei-
ra rodada será comple-
mentada com jogos nos 
dias 9 e 16 de julho e a 
primeira fase prossegue 
com partidas até o dia 27 
de agosto.

De Artur Nogueira

As equipes de Futsal 
sub21 e Vôlei Masculino 
Livre de Artur Nogueira 
estão com ótimos de-
sempenhos nos Jogos 
Regionais 2023. Ambas 
as equipes conquista-
ram o título na edição 

anterior e continuam 
demonstrando talen-
to, garantindo vagas 
nas quartas de finais da 
competição.

O campeonato está 
na 65ª edição e aconte-
ce em Mococa (SP).

FUTSAL

O time de Futsal 
sub21 de Artur Noguei-
ra se classificou em pri-
meiro lugar do grupo A, 
após um placar elástico 
de 9 a 1 sobre Aguaí. 
Com essa importante vi-
tória, a equipe demons-
trou superioridade e 
avançou para as quartas 

de finais.
Na próxima etapa, 

que acontece nesta quin-
ta-feira (06), às 15h, en-
frentarão Casa Branca 
em busca de uma vaga 
nas semifinais.

VOLEIBOL
A equipe de Vôlei 

Masculino Livre da As-
sociação Desportiva Vo-
leibol (ADV) de Artur 
Nogueira também segue 
brilhando nos Jogos Re-
gionais. Após vencerem 
Santa Cruz das Palmei-
ras por 2 sets a 0, garan-
tiram o lugar nas quar-
tas de finais.

Com uma combi-
nação de habilidade, 
trabalho em equipe e 
determinação, os atle-
tas nogueirenses estão 
prontos para enfrentar 
Mogi Guaçu nesta quin-
ta-feira (06), às 15h30, e 
lutar por uma vaga nas 
semifinais.

De Mogi Guaçu 

O 65° Jogos Regionais 
Jogos Regionais do Esta-
do de São Paulo teve início 
no último domingo, dia 
2 de julho, em Mococa. 
E por enquanto, o time 
de atletismo feminino é o 
destaque da equipe da Se-
cretaria Municipal de Es-
porte e Lazer (SEL). Com 
as quatro medalhas con-
quistadas, Mogi Guaçu 
encerrou a sua participa-

ção no atletismo feminino 
na 4ª colocação geral com 
48 pontos entre 14 cida-
des, enquanto a masculina 
ficou na 11ª com 28 pon-
tos, entre 19 cidades. Mogi 
Guaçu se encontra na clas-
sificação parcial até o mo-
mento no 11º lugar com 
cinco pontos somados. 

No atletismo feminino, 
Samara Oliveira Silva ga-
rantiu três medalhas, sen-
do uma de ouro e duas de 
pratas. A medalha de ouro 

veio no salto em distância, 
com a marca de 5,10m, 
uma modalidade na qual 
Samara agora é bicampeã 
nos Jogos Regionais. As 
medalhas de prata vieram 
no salto triplo feminino 
e na categoria heptatlo, 
uma modalidade exclu-
sivamente feminina de 
sete provas combinadas. 
Já Beatriz Kimaid Parma 
trouxe o ouro para a equi-
pe guaçuana nos 100m ra-
sos, além de um 4º lugar 

no 400m rasos.  
O técnico de atletismo 

da SEL, Simão Pedro Al-
ves Pego, admitiu que já 
esperava o bom desem-
penho das suas atletas e 
reforçou que elas treinam 
muito para obter essas 
marcas. “Acredito muito 
no desempenho delas. As 
medalhas conquistadas 
são uma consequência dos 
treinos e esforços dos atle-
tas. A prova de heptatlo 
que a Samara conquistou 

a prata é a prova do atleta 
mais completo, eles têm 
que saltar, correr, lançar 
e arremessar”, completou.  

As provas disputadas 
no heptatlo dos Jogos Re-
gionais, são: 100m sobre 
barreiras, salto em altura, 
arremesso de peso, 200m 
rasos, salto em distância, 
lançamento de dardo e 
800m rasos. Nas outras 
modalidades já disputa-
das, Mogi Guaçu está no 
3° lugar da classificação 

parcial no ciclismo femi-
nino e no 6º lugar no mas-
culino.  

Nas damas, a equipe 
masculina guaçuana está 
na 2º colocação, atrás 
de Americana. No futsal 
masculino sub21, o time 
sofreu duas derrotas e no 
tênis masculino livre, ou-
tra derrota. A delegação 
guaçuana está sendo re-
presentada por 220 atle-
tas, entre competidores e 
comissões técnicas. 

Final do Master de Holambra será realizada nesta sexta-
feira

Equipe de Basquete ‘Beco Pedreira’ 
está disputando Campeonato Regional 

em Holambra

Tucurense goleia o Planalto na abertura da 2ª Copa Carlos 
Corrêa

Futsal e Vôlei de Artur Nogueira avançam para as quartas 
de finais dos Jogos Regionais

Equipe de atletismo feminino de Mogi Guaçu é destaque 
nos Jogos Regionais  
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